



Pressemitteilung

Mittwoch, 31. August 2022

Kletterparcours im Grünzug an der Albert-Schweitzer-Straße: Springen, Balancieren und Abenteuer erleben in sicherer Höhe

Norderstedt. Die Stadt Norderstedt hat einen modernen Outdoor-Kletterparcours im Grünzug an der Albert-Schweitzer-Straße fertiggestellt. Die Spiel- und Klettergeräte sind ab sofort zur Nutzung freigegeben. Die im Zuge der regelmäßigen Modernisierung von Spielplätzen überarbeitete Anlage basiert auf dem Wunsch vieler Kinder und Jugendlicher, die ihre Ideen direkt und vor Ort an die Spielplatz-Kontrolleure des Betriebsamtes der Stadt Norderstedt weitergegeben hatten.

Der Kletterparcours bietet über mehrere Stationen hinweg Herausforderungen im Bereich Geschicklichkeit, Balance und Kraft. Damit ist der „Niedrigseilgarten“ aus hochwertigem Stahl und langlebigen Seilen ein neuer Anlaufpunkt für Kletterkünstler*innen von sechs bis sechzehn Jahren.

Zum Abschluss der Klettertour können zudem unterschiedliche Ziele angesteuert werden: Entweder die Nutzer*innen balancieren freihändig über ein vier Meter langes Schwebband – oder sie wählen den „Tigerpfad“ mit dem daran anschließenden, herausfordernden Drei-Meter-Schwebband-Cross. Zusätzlich laden unterschiedlich hohe Podeste zum Springen ein. Das alles können die Kinder und Jugendlichen in sicherer Höhe ausprobieren.

Der vormals auf der Fläche stehende Spielturm wurde aus sicherheitstechnischen Gründen vor zwei Jahren abgebaut und entsorgt. Er wurde dafür durch den modernen Outdoor-Kletterparcours ersetzt. Als ein Vorbild diente hierfür die bei vor allem Jugendlichen beliebte TV-Sendung der „Ninja Warrior“.

Ebenfalls können sich die großen und kleinen Besucher des Spiel- und Freizeitgeländes unter der nachhaltig mit neuem Holz beplankten Pergola zum Klönschnack, Chillen und Beisammensein treffen.

Die Stadt Norderstedt wünscht allen Nutzer*innen viel Spaß beim Klettern und balancieren auf der neuen Anlage.